
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito
Municipal que solicite ao Governador do
Estado acionar a Secretária Estadual de
Saúde para tomar providências quanto ao
retorno da entrega de medicamentos nas
residências da população andreense.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Recebemos por meio de nossos assessores a reclamação de moradores e usuários do
sistema de saúde municipal quanto ao não recebimento de remédios em suas residências.
 
Há relatos que os remédios , desde o mês de abril não estão sendo entregues nas
residências dos munícipes e sim, na farmácia do Hospital Municipal Mário Covas, fazendo
com que a população se desloque em longas distâncias para ter acesso aos remédios, o
que, principalmente nas circunstâncias de pandemia que vivemos, é sacrificante e não
recomendável, além de se tornar inviável para as pessoas com restrições de locomoção.
 
Reiteramos que desde meados do ano passado até abril deste ano este sistema foi
responsável por fornecer cerca de 300 a 400 unidades de medicamentos por dia para nossa
população, atendendo cerca de 10.000 pessoas por mês.
 
Isto posto, REQUEREMOS à Mesa, ouvido o douto Plenário, na forma regimental, que seja
expedido ofício ao Governador do Estado para acionar a Secretária Estadual de Saúde no
sentido de se reestabelecer o fornecimento de medicamentos às residências dos munícipes
usuários do sistema público de saúde com a  urgência devida. *MTM
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 24 de Maio de 2021.

 
 
 

Ver. Marcio Toniol Macaco 
VEREADOR 
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